

# COVID-19

redaction@sonapresse.com

## Covid-19 : le site médical du stade d'Angondjé équipé pour la riposte

**AU** cours de la visite qu'ils ont effectuée le samedi 20 juin dernier sur les installations de ce nouvel hôpital, le porte-parole du Copil, Guy-Patrick Obiang Ndong et la présidente du comité scientifique, Pr Marielle Bouyou, ont invité le personnel médical à inscrire cet instrument dans une exigence de qualité et de professionnalisme.

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

**D**ANS le cadre de la riposte au Covid-19, le site médical situé au stade de l'Amitié d'Angondjé, dans la commune d'Akanda, est disponible pour améliorer les conditions de prise en charge des patients. Ses équipements actuels, composés de 217 lits, de 14 chambres pour la réanimation, d'une radiologie mobile et d'un service labo-

ratoire, permettent à plus de 200 techniciens (médecins, psychologues, biologistes, infirmiers, biomédicaux, agents d'hygiène, personnel administratif) de donner le meilleur d'eux-mêmes pour un fonctionnement optimal de cette structure.

En procédant à la visite de ce nouvel hôpital, le samedi 20 juin dernier, le porte-parole du Comité de pilotage du plan de veille et de riposte contre l'épidémie à coronavirus (Copil), Dr Guy-Patrick Obiang Ndong et la prési-

dente du comité scientifique, Pr Marielle Bouyou, ont invité le personnel à inscrire ce site dans une exigence de qualité et de professionnalisme. Non sans appeler les uns et les autres à l'esprit humanitaire et au patriotisme. Né de la volonté des plus hautes autorités de notre pays à améliorer les conditions de prise en charge des malades, cet établissement est composé d'un hôpital de campagne et d'un centre de traitement ambulatoire optimal.



Photo: DR

Un aperçu du site médical du stade de l'Amitié d'Angondjé.

## Désinfection du marché de Nkembo...

ENA  
Libreville/Gabon

**L**E combat contre le Covid-19 ne connaît pas de répit au sein de la municipalité de Libreville. En partenariat avec le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef), une vaste opération de désinfection du marché de Nkembo, dans le 2e arrondissement, s'est déroulée le vendredi 19 juin dernier. Chef de ce projet, le 5e adjoint au maire de Libreville, Eugène Mba, a invité les agents commis à la tâche à la mener avec minutie, jusque dans les moindres recoins de cet espace commercial érigé sur deux niveaux. Tous les étals et autres rayons ont ainsi été aseptisés. Pour y arriver, deux équipes avaient été formées et leur déploiement a permis d'œuvrer jusqu'aux alentours du marché.

Maire du 2e arrondissement de Libreville, M. Oyame a indiqué



Photo: Antoine Essone Ndong

Les agents commis à l'opération de désinfection du 2e grand marché de Libreville s'adonnant à la tâche.

tout le bien-fondé de cette opération, d'autant qu'un marché est un lieu de grandes rencontres et de concentration humaine. Il constitue donc un foyer potentiel de propagation du nouveau coronavirus. Il s'agit donc, autant que faire se peut, de le traiter rigoureusement, afin d'épargner

les usagers des risques de transmission de ce redoutable virus. Le partenariat agissant avec l'Unicef est d'abord à l'origine d'une dotation d'un kit de confection de masques lavables offert par l'organisme onusien à la mairie de Libreville, et doit comporter d'autres volets.

## ... et de l'École normale supérieure

AEE  
Libreville/Gabon

**E**N vue d'une reprise de cours dans un environnement sain et sécurisé, la direction générale de l'École normale supérieure (ENS) a procédé hier, dimanche 21 juin, à la désinfection de tous les locaux dudit établissement et, partant, de tout le site. Une opération qui s'est effectuée en présence du directeur général de l'Enseignement supérieur, Christel D. Abessolo. Pr Fidèle Allogho-Nkoghe, directeur général de l'ENS, explique que cette action se fait conformément aux instructions du gouvernement sur la reprise des cours annoncée. " À cet effet, nous avons pris des dispositions pour rendre cette rentrée, qui concerne les fins de cycles, assez saine, pour



Photo: Abel Eyeghe

Vaste opération de désinfection, hier, au sein de l'ENS.

que les apprenants puissent observer les mesures barrières et puissent évoluer dans un environnement sain, dès cette reprise."

Le DG de l'ENS n'a pas manqué de remercier l'entreprise Jeta Groupe, commise à la tâche, qui, a-t-il précisé, a mené cette opération dans le cadre de sa responsabilité sociale au service du Gabon.



